
令和５年度連合会打ち合わせ議事録 
 

日時 令和６年３月１２日１４時から１６時 

場所 弘済会会議室 

参加者： 大西、松島、和田、前川、堀江、湯澤、大河内 

 

議事内容 

１） 令和５年度会計の執行状況について、各部会からの報告がありました。 

小学校部会は、会計報告が終了しており、令和５年度の研究調査費が、１０，１

５６５円となることが了承されました。 

中学校部会、都立学校部会は、３月２５日までに事務局に会計報告が行われるこ

ととなりました。 

連合会事務局の会計報告（別紙）が行われました。会議場費は、助成金から支出

することが了承されました。 

２） 事務局引き継ぎについて 

・令和６・７年度の事務局は小学校部会となります。 

・助成金通帳の名義変更（都立学校部会長→小学校部会長）を行います。 

・ホームページ管理、会報発行、その他の事業などについては、中学校・都立学校

部会でサポートすることとなりました。 

３） 令和６年度会議日程（会場予約が行われました） 

５月１３日（月）、６月４日（火）、６月２７日（木）、９月１０日（火）、３月１

１日（火） 

令和７年１月２５日（土）新年会の予定 

４） 令和６年度の活動について 

① 要請行動について、令和６年度は要請行動を早めるために、５月１３日（月）

に都教委から話を聞くことになりました。今後、都教委と日程などを交渉する

こととなりました。 

② 小学校での教員不足の現状報告がありました。教員不足のために教員が疲弊し

ている様子や保護者からの担任へのクレームへの対応が大変との報告がありま

した。 

このような学校現場の切実な問題の解決のための対応策を都教委に要望すべき

との意見がありました。 

③ 不登校について中学校での対応や状況が報告されました。義務教育の小中学校

と高校では、不登校への捉え方に違いがあります。 

都立高校では、中途退学防止としての対策が検討されてきました。不登校気味

の生徒は、定時制課程に進学することが多くなっています。 

 

５） その他 



令和６年度連合会行事予定 

 

  教育委員会要請活動 

アンケートの実施（８月） 

教育懇談会（６月 中学校保護者、 １０月） 

高校入試指導 

講演会 

研修会 

子ども囲碁と学習会（毎月第一土曜日） 

新年会（1月１５日） 

交流会（バーベキュー） 

   

  不登校問題の検討 

  教員不足への対策 

 


